



Regierungsratsbeschluss vom 23. Januar 2018

Schriftliche Anfrage Stephan Mumenthaler betreffend diskriminierende Herkunftsnachweise in der neuen Energieverordnung Basel-Stadt

P175393

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat lässt durch ein Rechtsgutachten überprüfen, ob es zulässig ist, von Stromkunden, welche die Elektrizität auf dem freien Markt beziehen, ausschliesslich Schweizer Herkunftsnachweise zu verlangen. Er sieht ökologische Vorteile darin, wenn erneuerbarer Strom aus der Schweiz bezogen wird, da die Umweltgesetzgebung, insbesondere bei der Wasserkraftnutzung, strenger ist als in den EU-Ländern.

